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39 
Io ti accolgo nell’amore del Signore. 
Grazie Signore dell’amore dei fratelli. 
Satana è il primo bugiardo, cerca di farci diventare tutti bugiardi, non siamo sinceri fino in 
fondo, dobbiamo tacere piuttosto. 
Lodiamo il Signore in ogni circostanza, non è facile, es. devo andare in ospedale ma lodo 
il Signore. 
La fede non chiede di vedere, la fede è credere che a Dio tutto è possibile. 
Credo nella tua presenza qui, Signore perché siamo più di due riuniti nel tuo nome. 
ABACUC 2,1-4 
Il giusto vivrà per la sua fede 
SAPIENZA 16,12 
Non li guarì né un'erba né un emolliente, ma la tua parola, o Signore, la quale tutto risana. 
Spirito Santo scendi su di noi e facci un cuor solo ed un’anima sola. 
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Siamo convinti di essere abitati dallo Spirito Santo? Si, perché abbiamo consegnato la vita 
a Cristo, e ogni giorno gliela riconsegnamo, Spirito Santo fai di me ciò che vuoi. 
Spirito Santo perché mi hai fatto incontrare la vicina di casa o magari alla fermata del tram 
incontro quel qualcuno con il quale scambio qualche parola? Perché il Signore mi chiama 
a predicare la sua parola, devo pregare per lei/lui, questa è la vita del cristiano, devo 
vedere i segni. Nulla è per caso, il Signore ci parla attraverso le circostanze della nostra 
vita. 
Dio mandava ad evangelizzare due a due. 
L’evangelizzazione è vedere il segno. 
Il Signore si fa incontrare da chi lo cerca con cuore sincero, attraverso le circostanze. 
La chiamata di ognuno è andare a vedere il Signore che parla e poi testimoniare agli altri, 
non si tiene per se ciò che si è sentito. 
Dobbiamo pregare per il corpo di Gesù che è la chiesa e dire al Signore pensaci tu. 
E’ la parola di Dio che guarisce, si prega con la parola di Dio. 
Chi ama suo padre e sua madre più di me non è degno di me. 
Signore, voglio metterti al primo posto, e ti consegno i miei figli e non ci pensi più, tua figlia 
non è di tua proprietà, è del Signore, lascia pure che sbatta la testa, proprio come il figlio 
al prodigo e poi quando rinsavirà capirà che ha sbagliato tornerà sui suoi passi. 
Cerchi lavoro? Il Signore ha detto che con il sudore della fronte mi procurerò il cibo, cerca 
prima il Regno di Dio e tutto il resto ti verrà dato in sovrappiù, magari ti impunti su un 
lavoro ma Dio ha in mente per te qualcos’altro e ti darà dei segni tracciando una strada 
che neanche avevi pensato. 
Signore sia fatta la tua volontà e non la mia, solo così si diventa discepoli. 
Leggi un versetto della Bibbia ogni giorno e volerai come un’aquila, devo conoscere il 
maestro per seguirlo. 
Pregando per gli altri, i primi a ricevere siamo noi. 
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Noi abbiamo il compito di intercedere per i fratelli, siamo un pezzo del corpo di Cristo, tu 
sei prezioso agli occhi di Dio, ti chiedo perdono fratello/sorella se non ho pregato 
abbastanza per te. 
Signore fa che nessun fratello torni indietro, Dio non si stanca mai di perdonare a 



differenza di noi. 
Consegniamo i fratelli a Gesù, lui conosce i progetti che ha per loro. 
La malattia o ti porta alla disperazione o ti porta alla santificazione. 
Il cristiano deve essere disposto a portare la croce. 
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40 
Gesù è risorto, allelulia. 
La lode è riconoscere ciò che ha fatto Gesù per noi, è battere le mani al Signore, fare 
festa, è il Re dei Re. 
Dobbiamo lodarlo in ogni circostanza, anche nelle circostanze negative, se non facciamo 
così Cristo non agisce nella nostra vita, altrimenti dov’è la fede? 
Dio è presente nella mia vita, è dentro di me perché gli ho consegnato la vita. 
Lo Spirito Santo dove non è accolto, se ne va. 
Con lo Spirito Santo la parola di Dio si illumina quando la leggo, riesco a capirla, perché? 
Perché l’autore della Bibbia è lo Spirito Santo. 
Con lo Spirito Santo la chiesa è il corpo di Cristo. 
Tu sei corpo di Cristo 
Quando leggi la Bibbia ti entusiasmi ancora? 
Se non viviamo la parola di Dio, allora vuol dire che non gli abbiamo consegnato la vita 
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Sacramento= doni che la chiesa dà in regalo ma che metto nel cassetto perché non do 
l’adesione personale 
Sacramentale= momenti di preghiera dove la chiesa pregando ha ricavato la parola di Dio, 
esempio: il Benedizionale, dove trovo ogni tipo di preghiera per benedire. 
Effusione dello Spirito= è l’incontro personale con Gesù che mi battezza con lo Spirito 
Santo. GIOVANNI 1,29 Ecco l'agnello di Dio, ecco colui che toglie il peccato del mondo! 
L'uomo sul quale vedrai scendere e rimanere lo Spirito è colui che battezza in Spirito 
Santo. 
L’effusione non è un sacramento né un sacramentale, chi battezza? E’ Gesù a chi gli ha 
consegnato la vita senza riserve e diventa così discepolo. E’ l’intenzione che abbiamo 
dentro che ti fa discepolo, il Signore legge il cuore. 
Il corpo di Cristo è formato da tante membra, ognuno ha la propria chiamata, chi fa 
adozione a distanza, chi lavora in una missione etc. 
Dobbiamo istruirci e non rimanere ignoranti della parola di Dio. 
Imposizione delle mani= è il gesto benedicente del padre al proprio figlio, della madre che 
benedice i suoi bimbi, è la mano del fratello e dell’amico che nei momenti di prova si posa 
sulla tua spalla. 
L’amore fraterno è segno e veicolo dello Spirito Santo. 
Lo Spirito Santo è amore, trova nell’amore fraterno il suo ambiente naturale. 
Amore fraterno e imposizione delle mani possiamo definirlo così: è l’amore che si esprime 
in preghiera. 
Gesù ha detto di pregare per i nostri nemici e perdonarli. 
Prendiamoci l’impegno per l’estate di leggere almeno il vangelo di Giovanni per non 
tornare indietro 
L’ignoranza colpevole è un peccato. 
Il mio prossimo è quello che incontro sulla mia strada 
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PROVERBI 8,17 
Io amo coloro che mi amano e quelli che mi cercano mi troveranno. 
2CORINZI 5,17-21 
Quindi se uno è in Cristo, è una creatura nuova; le cose vecchie sono passate, ecco ne 



sono nate di nuove. Tutto questo però viene da Dio, che ci ha riconciliati con sé mediante 
Cristo e ha affidato a noi il ministero della riconciliazione. È stato Dio infatti a riconciliare a 
sé il mondo in Cristo, non imputando agli uomini le loro colpe e affidando a noi la parola 
della riconciliazione. Noi fungiamo quindi da ambasciatori per Cristo, come se Dio 
esortasse per mezzo nostro. Vi supplichiamo in nome di Cristo: lasciatevi riconciliare con 
Dio. Colui che non aveva conosciuto peccato, Dio lo trattò da peccato in nostro favore, 
perché noi potessimo diventare per mezzo di lui giustizia di Dio. 
SAPIENZA 19,22 
In tutti i modi, o Signore, hai magnificato e reso glorioso il tuo popolo e non l'hai trascurato 
assistendolo in ogni tempo e in ogni luogo. 


